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	Agua un Tema que no Quedó Aclarado
	Bejarano y Padierna Controlarán PRD DF
	Dos Secretarios Suspiran por Michoacán

^^^^¦erminó la crisis del agua Fueron cuatro
¦ ¦^¦días de horror en la Ciudad de MéxicoNadie

^M daba una explicación congruente
H Y no se trata de ir por la libre diciendo ío an
H terior

No

Se trata de reflexionar el tema	
Si como dice la Comisión Nacional del Agua Conagua
con José Luis Luege Tamargo al frente ese organismo
solamente proporciona el 40 por ciento del agua para el
Distrito Federal ¿de dónde sale el otro 60 No es ociosa la
pregunta Vea usted porqué
El señor Ramón Aguirre Díaz director del Sistema de
Agua del DF tuvo a la población en vilo durante cuatro
días Anunció el corte total del líquido en 372 de las 2 mil
500 colonias Se repartieron millones de litros de agua a
través de pipas y garrafones ¿De dónde salió esa agua
Durante cuatro días una semaóa antes por supuesto los
personajes en comento dedicaron sus mejores esfuerzos
a descalificarse mutuamente y a poner el grito en el cielo
por ercierre de una válvula que tendría que cambiarse
Las presas que surten al Valle de México dice laConagua
están por debajaqgp lo estimado De acuerdo Pefo ¿por

qué amenazar a la población con dejarla sin una gota del
vital líquido
No quedó del todo claro qué buscaron los gobiernos Fe
deral y del DF
De un lado el responsable del sistema operador del Dis
trito Federal se enfrascó en discusiones bizantinas de las
qué no pudo salir del otro el funcionario federal cuya
carrera como ingeniero metalmecánico no parece estar
acorde con los conocimientos que sé requieren en la Co
nagua hizo lo propio y mandó pagar desplegados en di
versos medios de comunicación para explicar que la razón
le asistía y que los del GDF habían politizado el asunto

¿Politizado
¡Pero por supuesto

No nada más de un lado sino de ambos La crisis del agua
nada nuevay seguramente que pronto llegará aserrpa

lidad si no la cuidamos tuvo y tiene tintos político electo
rales Para el PRD es fundamental conservar el bastión
perredista que representa la capital del país para el PAN
es decir el Gobierno federal recuperar terreno es la prio
ridad ¿Cómo hacerlo ¡golpeando a los ciudadanos del
Distrito Federal

No se crea que no hubo pánico Lo hubo y en grado super
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lativo Algo salió bue
no de la amenaza la

toma de conciencia
de los ciudadanos

Supieron pimos
guardar ef vital líqui		
do no desperdiciarlo Algunas personas no tomaron nota
del espinoso asunto y siguieron con sus rutinas de lavar
la banqueta y el auto a manguera pura Pero podríamos
aposta doble contra sencillo que el 90 por ciento de la po
blación tomó las providencias necesarias y demostró que
existe preocupación por conservar el líquido
Sin embargo en la reyerta que sostuvieron autoridades
federales y capitalinas quedó de manifiesto que a nadie
le importa lo que sufra la ppblación sino la forma en que
se quiere de un lado conservar los votos culpando a los
otros y de aquél abatir el avasallamiento que cada tres

años pone en marcha el PRD en contra de los partidos de
oposición
Bueno sería sin embargo que a toro pasado nos expli
quen porque una ciudad se puede quedar sedienta si
quien surte el caudal solamente aporta el 40 por ciento

¿Y el resto Papi

METEORITOS

Desde la Internet que fio tiene regulaciones por parte del Instituto Federal Electoral los partidos políticos le están echando leña a la hogue
ra Lo mismo el PAN que acusa al PRI que los anónimos salidos
dÍGen de avenida Coyoacán y Eje 8 donde se golpea de lo lindo a
GermanGitoi y el PRD promoviendo las albercas slogans como ser

menos politiquero y más servidor público baja inmediata al precio del diesel y
la gasolina y alza a tu salario el PSD en su lucha por legalizar las drogas y el
PVEM en su eterna campaña por la pena de muerte Pero ninguno léase bien
ninguno tiace propuestas político electorales para convencer a la ciudadanía
del voto que debe emitir el 5 de julio Así se 	¦m
las gastan Manuel Oropeza junto con A i S^i 3kWYiW f
Rene Bejarano y Dolores Padiema se frota ¦^ ¦SfJJ
las manos porque según acuerdos demo
cráticos será el nuevo dirigente del1 PRD 1 ftOS
en el DF a la partida de Alejandra Bárrales Jf¦	
quien ya tiene asegurado un asiento en la A m ^
Asamblea Legislativa para la V Legislatura fff Off© Cr wfJ
Para los Chuchos es un severo golpe por
que aspiraban a retomar el control luego del cochinero durante los comicios
locales para elegirá la dirigente Valdemar Gutiérrez el secretario general
del Sindicato Nacional de Trabajadores del IMSS ha dejado huella en el PRI
Su abandono al número uno de la lista plurinominal del tricolor generó Irritación
dentro de la cúpula del ex partidazo Quienes saben del tema aseguran que el
negociador para que se fuera al PAN fue el mismísimo ex director del IMSS y
ahora secretario de Comunicaciones y Transportes La relación entre ambos es
excelente desde el momento en que tomó posesión como dirigente sindical

en lugar de Roberto Vega Galina con quien no guarda amistades personales
Será el sereno pero la salida de Josefina Vázquez Mota de la Secretaría de

Educación no parece estar sustentada en razones sólidas e ideológicas Duran
te su paso por la SEP Vázquez Mota fue candidateáda en dos ocasiones para
la Secretaría de Gobernación y finalmente aunque llegase a ser la coordinadora
de la bancada panista no tendrá la misma fuerza ni los mismos reflectores Al
tiempo y nos amanecemos

Al Tiempo
y nos
Amanecemos

 078.  2009.04.21



BRILLA EL SOL

JAIME Aguilar Álvarez el delegado especial del CEN del PRI en el PRI del DF no

hay presidente formal está seguro de
que su partido recobrará votos aunque
no posiciones A GALAXIA POLÍTICA le

dijo Si queremos ganar en el 2012 tenemos
que comenzar por doblar el número de votos
en la capital Con 300 mil sufragios no vamos
á ninguna parte Con 600 avanzamos El ex

asambleísta y ex diputado además de
ex delegado político en Gustavo A Ma
dero le paiece que el PRI tiene opor
tunidad de ganar posiciones gracias a
los malos gobiernos delegacionales ya
la nada positiva acción de los integran
tes de la Asamblea Legislativa El
consejero presidente del IFE Leonardo
Valdés Zurita considera que no sería
saludable para la democracia mexica

na el impedir como ocurre en Brasil y Francia
que los partidos políticos hagan campañas en
radio y televisión Por
lo menos es sensato

Por cierto cuentan
en el IFE que uno de
los consejeros que se
considera mentor del
ya ex director jurídico
Rolando de Lassé trae
discusiones con algu
nos de sus pares Si la
¦especie es cierta habrá
que decir que las cosas

no andan bien porque si lo propios consejeros
se apuñalan ¡qué esperar de las elecciones

¿Quién es el senador que erflas encuestas
aparece muy pqr debajo de otros aspirantes a
gobernar el estado más grande el país Tiene
tiempo para remontar y posicíonarse Le hace
falta trabajo político Solamente eso El que
de plano quiere ser gobernador de Michoacán
es Salvador Vega Casillas el secretario de
la Disfunción Pública En su tierra le mueven
la imagen aunque esto no agrada al tituiar
de Semarnat Juan Rafael Elvira Quesada a
quien también leíate el corazoncito por su te
rruño Habrá chispas y no de los pedernales

CRÁTER LUNAR
Durante las últimas semanas se han multipli
cado las críticas en contra de la Condusef Los
usuarios se quejan de que la eficiencia de la
que presumen sus funcionarios no es sino pu
blicidad y propaganda porque en la realidad

las instituciones financieras

bancos aseguradoras unio
nes de crédito etcétera man

tienen el acoso en personas
deudoras Y no hay forma de
conciliar a favor de los moro
sos que por una parte está
bien y los bancos se están
despachando con la cuchara
grande ¿Qué podrá decir don
Luis Pazos de la Torre

Email micheljesus@hotmail com
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